

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 5. Juni 2023

Urlaubszeit beginnt – Ausweisdokumente rechtzeitig beantragen

Der Zentrale Bürger-Service der Stadt Mühlheim am Main empfiehlt allen Bürgerinnen und Bürgern, im Hinblick auf die bevorstehende Reisezeit schon jetzt die Gültigkeit der Ausweisdokumente zu überprüfen.

Erfahrungsgemäß herrscht vor und während der Sommerferien mehr Andrang, was zu längeren Wartezeiten für die Terminbuchung und einer längeren Bearbeitungsdauer durch die Bundesdruckerei führt. Der Zentrale Bürger-Service empfiehlt deshalb, die vorhandenen Ausweisdokumente rechtzeitig auf ihre Gültigkeit zu prüfen. Die aktuell gültigen Einreisebestimmungen sowie die notwendigen Ausweisdokumente des jeweiligen Reiselandes sind auf der Homepage des Auswärtigen Amtes unter www.auswaertiges-amt.de/de/ReiseUndSicherheit aufgelistet.

Jeder Antragsteller muss persönlich mit seinem bisherigen Ausweisdokument und einem aktuellen, biometrischen Passfoto zum Zentralen Bürger-Service kommen. Fahren Kinder ins Ausland, ist bereits ab Geburt ein Lichtbilddokument nötig. Unter den Dienstleistungen des Zentralen Bürger-Services (www.muehlheim.de) können die jeweiligen Informationen zu den verschiedenen Ausweisdokumenten eingesehen sowie Einverständniserklärungen der Erziehungsberechtigten herunter geladen werden.

Termine können über den Onlineservice auf der Homepage gebucht werden. Des Weiteren ist der Zentrale Bürger-Service mittwochs von 8:00 bis 12:00 Uhr ohne Terminvergabe geöffnet. Telefonisch ist der Zentrale Bürger-Service unter der Rufnummer 06108/601-999 erreichbar. E-Mail-Anfragen bitte an zentraler-buerger-service@stadt-muehlheim.de.